

Bahnlärm bleibt Thema im Rheintal

**Aktion Positive Resonanz
auf Kontakt mit
Bundeskanzlerin Merkel**

■ **Mittelrhein.** Als gutes Signal für die Menschen im Mittelrheintal bewertet die CDU Loreley den Kontakt zwischen den Vertretern der Bürgerinitiative (BI) gegen Bahnlärm und Bundeskanzlerin Angela Merkel bei deren Besuch in Koblenz. Dort hatte die BI, in der auch die CDU Loreley und viele Kommunen Mitglied sind, mit Spruchbändern auf die Problematik des Bahnlärms hingewiesen.

Auf Vermittlung des Bundestagsabgeordneten Dr. Michael Fuchs, der CDU-Landesvorsitzenden Julia Klöckner und auch der örtlichen CDU um deren Vorsitzenden Jens Güllering hatte sich Bundeskanzlerin Angela Merkel in einem kurzen Gespräch mit den Demonstranten unterhalten. In ihrer anschließenden Rede am Deutschen Eck rief die Regierungschefin den Menschen unter großem Applaus zu, dass hier dringend Hilfe notwendig sei. „Der Lärm nimmt ständig zu, das Tal wird aber nicht



**Die CDU Loreley will am Thema
Bahnlärm im Mittelrheintal aktiv
dranbleiben.**

größer“, so Merkel. „Aus vielen positiven Rückmeldungen weiß ich, dass die Menschen die Aussage von Angela Merkel sehr ernst nehmen“, so Jens Güllering nach der Veranstaltung. „Wir werden als CDU Loreley weiter am Thema dranbleiben, die Bürgerinitiative weiterhin aktiv unterstützen und auch in Mainz und Berlin mit dafür sorgen, dass das Mittelrheintal nicht vergessen wird“, sagte der Vorsitzende.